

# Mobile Rechner und kleinere Klassen

## Hohen Neuendorf: Platznot diskutiert

Von Heike Weißapfel

**HOHEN NEUENDORF** • Dass die Räume der Roten Schule für den Umzug der Borgsdorfer Dr.-Hugo-Rosenthal-Oberschule bisher nicht günstig sind, beschäftigt seit der vergangenen Woche die Stadtverordneten Hohen Neuendorfs. Bei ihrer Besichtigung am Dienstag wurden erste Vorschläge gemacht.

So könne auf einen Raum als Computerkabinett verzichtet werden, wenn statt diesem mobile Rechner in ausreichender Zahl angeschafft würden, war ein Vor-

schlag. Für den Fachunterricht in Chemie, Physik und Biologie wurde erwogen, ob der Unterricht geteilt werden könnte, da für höchstens 24 Schüler Platz ist. Dafür reicht die Anzahl der Räume allerdings nicht. Mit dem Schulamt muss geklärt werden, ob die künftige Klassenstärke der Oberschule aufgrund der baulichen Gegebenheiten auf 24 reduziert werden kann.

Für den Sportunterricht, für den die vorhandene Halle nur eingeschränkt geeignet ist, muss noch eine Lösung her. (S-Bahn-Gemeinden)